
中華基督教會全完中學家長教師會 

第二十一屆執委會第五次會議紀錄 

日期  :  二零一六年九月二十三日(星期五)  

時間  : 晚上七時正  

地點  : 全完中學教員休息室  

 

 出席者： 家長委員       教師委員 

冼金燕(主席)       郭楊寶儀 (副主席) 

簡佩儀 (副主席)                   梁許寶珠副校長 

梁嘉茵(文書)                      賴錦儀 

高劍峰 (司庫)               李高栩欣 

陳純純(文娛聯誼)                 陳麗芬 

林渝瑩 (康樂)                     彭凱怡 

鄭偉玲(宣傳)                     洪蘇美琪 

廖彩鳳 (總務) 

 

列席者： 黃偉耀校長、社工冼月圓、陳婉玲家長、任淑霞家長、甄惠屏家長、覃偉邦家長、 

         黎梅珍家長 

 附件一 : 2015-2016 財務報告 (截至 2016 年 9 月 23 日)  

 

議程 :   

 1)   通過上次會議記錄  

         廖彩鳳家長動議，林渝瑩家長和議，無人反對，一致通過。 

 

2)   報告事項  

學校社工冼月圓報告 將於 2016 年 10 月 28 日晚上 7 時舉行中一家長講座，內容為如何令

子女喜歡上學。 

2.1  財政報告  

高劍峰家長報告申請銀行網上月結單需時，銀行需收取$180 月結單費用 。另外，使用網

上月結單需申請保安編碼器，費用為$100。截至 2016 年 9 月 23 日本會結餘港幣 70,106.13

元。 簡佩儀家動議，郭楊寶儀老師和議，無人反對，一致通過。 詳細賬目見附件(一)。

另外，有 14,216.3 元捐予學校，故本年度剩餘$95.1  

2.2  補習班  

    郭楊寶儀老師報告共 203 人次參加補習班，總收入$50,750，支出$48,000。 

    學生對補習班的課程評估如下：  

    90%以上的同學認為補習班對學習有幫助， 超過 90%的同學認為導師表現理想 。 

  



2.3   品德獎勵計劃  

郭楊寶儀老師報告，品德獎的面試已於 6 月 25 日進行，感謝各執位及義工幫忙，過程順

利。有 77 位同學獲得品德優異獎，而品德飛躍獎有 1 位同學獲得，所有證書及書劵已派

發，活動開支為$3783。 冼金燕主席補充當日 13 位執位及義工負責面試及接待，將會派發

證書給各執位及義工。  

    2.4  家長也敬師運動  

 冼金燕主席報告當天家教會送上心意卡及 USB，老師均表示禮物貼心和實用。 

2.5  中一新生註冊日- 家長教師會宣傳日 

 冼金燕主席報告當日分別有招募新生家長義工及贈送舊校服，過程順利。 

2.6  中一迎新日     

洪蘇美琪老師報告新生註冊日及迎生日合共招募到 55 位家長義工，其中 1A 班佔 20 位，

其他班別各約 10 位，人數比往年為多。 

2.7  校長報告 

黃偉耀校長報告家教會的上年度撥款$15,000 給學校，款項分別用於學生領袖培訓(3 位學

生)，女童軍遊學津貼(1 位學生)，學生尖子遊學津貼(16 位學生)，總金額為$15,250。 

 

3)   討論事項 

3.1  中一家長分享會 

洪蘇美琪老師報告中一家長分享會於 10 月 7 日晚上 7 時舉行，誠邀各執位、副組長和組

長進行分享，稍後會再補發資料，電子通告會於 9 月 26 日發出。當天安排為按班分組，

以小組形式分享如何協助子女適應中一的生活。冼金燕主席補充中一家長分享會由家長主

辦，會由高年班家長作經驗分享。 

黃偉耀校長補充本年度有南亞裔學生入讀，希望家教會在宣傳和舉辦活動時多加留意訊息   

的發放，以照顧非華裔的家庭。 

3.2  第二十三屆週年會員大會 

郭楊寶儀老師表示 9 月 26 日會發出新一屆執位選舉的參選表格，截止日期為 10 月 7 日，

希望     各執位繼續參與。第二十三屆週年會員大會將在 11 月 5 日舉行，當天有主席及財政

匯報，及有新一屆執位選舉，陳純純家長和李高栩欣老師將擔任司儀。冼金燕主席補充，

屆時會頒發證書給所有家長義工，希望組長鼓勵各組員出席。洪蘇美琪老師表示中一家長

本年也會按義工組別入坐，增加歸屬感。 

3.3 戶外親子旅行 

親子旅行將於 12 月 11 日舉行。林渝塋家長表示本年有 4 個地點供選擇，包括西貢地質公

園、大埔地質公園、坪洲和長洲以及南丫島和蒲台島，最終投票由西貢地質公園以比較高

票數(8 票)中選，本年人數限制為 120 人，學生之直系親屬均可報名。綜援家庭可獲減$100。 

3.4 午膳供應商監察 

郭楊寶儀老師表示感謝老師與家長對午膳飯盒的意見，而負責老師亦有就錯單及飯盒溫度

等問題進行跟進和協調，情況已有改善，並要求增加後備飯盒。洪蘇美琪老師表示早前已

安排陳純純家長及梁嘉茵家長試食，家長們均表示飯盒比前供應商好，梁許寶珠副校表示



老師們均表示本年供應商比往年好。簡佩儀家長詢問是否可於投標時註明需提供額外飯盒，

洪蘇美琪老師表示供應商每天只有 5 個額外白飯，會嘗試向飯商要求增加額外白飯。彭凱

怡老師表示她為中一班主任，觀察到飯盒供應在開學時情況比較混亂，有飯單錯誤及飯盒

溫度不足情況，但近日已有改善。覃偉邦家長表示能否與附近小學合作一同訂飯，黃偉耀

校長回應因各學校標準不同所以較難合作。郭楊寶儀老師最後表示，待第二次試飯後再作

檢討。 

        

4)   其他事項 

郭楊寶儀老師表示已向家庭與學校計劃申請資助，但由於尚未收到結果，將於下次會議作 

出跟進。 

另外，誠邀各家長出席 11 月 29 至 30 日於荃灣城門谷運動場舉行的陸運會。 

 

5)  列席家長發言 

高劍峰家長提問本年是否沒有安排購買圍裙，陳麗芬老師回應因家政室已有提供，所以學

生無需購買。 

 

6)  下次開會日期  

        2016 年 11 月 11 日晚上 7 時正，地點為全完中學教員休息室。  

  

  會議於晚上 9 時 30 完結    。 

                                                                                                                                    

主席 :                                                                                                                                                                                              冼金燕  

   

                                                                                                                                     文書 :                                                                                                                                                                                                梁嘉茵  

  

                                                                                                                                    日期 : 二零一六年九月二十三日                                                                                                                                                                               


